
Sehr geehrte Damen und Herren! 
  
Ich finde, Sterbehilfe hilft vor allem den Hinterbliebenen. Ein Mensch soll als wertvoll 
erachtet werden bis zu seinem Lebensende und das Leben soll weder am Beginn noch am 
Ende des Lebens von uns Menschen verkürzt werden dürfen. Es muss geschützt sein. 
Ich bin nicht für künstliche Lebensverlängerung, aber für ein würdevolles und geschütztes 
Lebensende. 
  
Bitte sorgen Sie auch in Zukunft dafür. 
  
Mit freundlichen Grüßen 
Sonja Wunderli 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 
Eingelangt am 9. September 2014 
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